

## NOTA DE PRENSA

# Culmia celebra la II Edición de los Premios Seguridad y Salud y galardona las mejores prácticas en sus promociones

- La jornada, acogida en el Colegio de Arquitectos Técnicos y Aparejadores de Madrid, tuvo como objetivo incidir en los nuevos desafíos del sector en estas materias y la importancia de establecer protocolos de seguridad y salud en las compañías.
- El evento contó con la participación de grandes expertos en este campo y galardonó a las mejores prácticas llevadas a cabo en las promociones de Culmia.

**17 de marzo de 2023** – Culmia, la plataforma residencial de gestión de proyectos inmobiliarios líder en España, ha celebrado la II Edición de los Premios Seguridad y Salud en el Colegio de Arquitectos Técnicos y Aparejadores de Madrid. La jornada, que ha contado con la participación de grandes expertos en este campo, ha estado dedicada a los nuevos desafíos en el sector promotor en este campo y ha galardonado las mejores prácticas en sus promociones. El evento, además, contó con la presencia de Jamming Show: un grupo teatral que amenizó la jornada actuando como maestros de ceremonia y que llevó a cabo un espectáculo de improvisación sobre la temática del evento.

La velada comenzó con una apertura institucional a cargo de Jesús Esteban, miembro de la Junta Directiva del Colegio de Arquitectos Técnicos y Aparejadores de Madrid, que dio paso a la primera ponencia del evento 'Conversaciones de Seguridad y Salud', liderada por los expertos en la materia Cristina Gómez, responsable de PRL de Culmia y Félix Sanz Herrero, miembro de PRL Innovación. Posteriormente, José María Ruiz, director técnico de Qsafety, dirigió una intervención sobre las mejores prácticas en Seguridad y Salud en el sector, con especial foco a la prevención de incendios en obras.

Entre las principales conclusiones e ideas compartidas durante el evento, destacan la importancia de introducir protocolos de seguridad y salud en las compañías de una manera transversal y cómo estos pueden fortalecer el liderazgo, formar parte de la cultura preventiva de las empresas y ser palanca de

## NOTA DE PRENSA

cambio a todos los niveles organizacionales. Los coloquios, además, incluyeron casos prácticos y reales que pusieron de manifiesto cómo la correcta aplicación de protocolos de seguridad y salud han contribuido a la disminución del riesgo en las obras.

Posteriormente, Francisco Pérez, CEO de Culmia, quiso compartir con los asistentes un barrido histórico por momentos de su trayectoria profesional donde las buenas prácticas en estas materias han sido de vital importancia; al mismo tiempo que destacó el impacto que la correcta implantación de estos protocolos pueden tener en una compañía, especialmente en aquellas que desempeñan su actividad profesional en el sector inmobiliario.

### **Un reconocimiento a las mejores prácticas en el sector**

En el último tramo del evento, Juan Manuel Borrás, director de Operaciones de Culmia, fue el encargado de otorgar los premios a los ganadores y finalistas de las diferentes categorías establecidas por la compañía, pensadas para tener en cuenta la labor de los profesionales que participan desde el inicio hasta el final del proceso de construcción de una promoción:

En la categoría de 'Coordinador de seguridad y salud', Francisco Javier Sánchez Flores recibió el primer premio, mientras que el segundo finalista fue Jesús Clemente Fernández Hijón, ambos de BUREAU VERITAS.

Por parte de la categoría de 'Gerente de promoción', la primera finalista ha sido Beatriz Horcajo Guerrero, de la Dirección Territorial de Cataluña de Culmia, mientras que el segundo finalista fue Juan Luis Justicia Martín, de la Dirección Territorial Este de Culmia. Cabe destacar en esta categoría la Mención Especial por trabajo en equipo a Eva Luquero Ramos, Juan Rubio Montes, Javier Lozano Colmenarejo por su desempeño en el Plan Vive de la Comunidad de Madrid.

En último lugar, en la categoría 'Constructora – Obra', han resultado galardonados como primeros finalistas Sara Potas, Manuel Uceda y Joan Retamal, de Obres Tècniques Lloret, por su trabajo en las obras de CULMIA Alba del Vallès II en Sant Fost de Campsentelles (Barcelona). Por otro lado, como segundos finalistas han resultado Daniel Navas y María Rosa Jiménez, de SAN JOSÉ Constructora, por su desempeño en CULMIA Ciencias Park (Sevilla).

Te recomendamos leer esta nota de prensa escuchando [nuestra playlist 'Destino, tu hogar'](#).

## NOTA DE PRENSA

### Sobre Culmia

Culmia es una de las principales promotoras de España cuyo plan estratégico cuenta con tres ejes de negocio: vivienda de compraventa, *build to rent* y vivienda asequible. Desde 2013 ha entregado más de 6.200 viviendas y a cierre del primer trimestre del 2022 la promotora dispone de más de 70 promociones con cerca de 6.000 viviendas en fase activa.

Cuenta con una cartera en comercialización que comprende más de 40 promociones y cerca de 2.500 viviendas repartidas por Cataluña, Madrid, Levante y Andalucía. En el segmento *build to rent*, Culmia está desarrollando alrededor de 850 viviendas y cuenta con proyectos para añadir otras 2.000. Y en vivienda asequible destaca la adjudicación de un lote del Plan Vive de la Comunidad de Madrid de 12 promociones y 1.763 viviendas.

Su equipo de más de 150 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 10 oficinas en toda España, desarrolla viviendas preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes. La promotora ofrece a sus clientes hogares que van más allá de la vivienda, acompañándolos en todo el proceso de compra, el viaje con destino a su hogar.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles y adaptables y que cumplen además con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad.

Para más información, [www.culmia.com](http://www.culmia.com)

Sigue a Culmia en:



### Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate  
Roman  
g.canabate@romanrm.com  
(+34) 649 214 470

Patricia González  
Roman  
p.gonzalez@romanrm.com  
(+34) 602 251 600

Carla Escribano  
Roman  
c.escribano@romanrm.com  
(+34) 602 259 100